



3学期スタートから、約1ヶ経過！



3学期の始業の日が、つい先日のことのように、
来週はもう2月です。私が毎年感じるのは、3学期は時間の経過が早いということです。

3学期の始業式では、生徒にいつも話す「夢を抱く。命を大切にする。」という内容に加えて、『有終の美を飾る。』という話をしました。3学期は、現在の同級生と過ごす最後の学期であり、学習面や生活面のまとめを行う期間です。そして、4月からの新しい生活に向けた準備の時期でもあります。そういう意味では、「終わり」は「始まり」なのです。その貴重な時間に、『有終の美を飾って欲しい。本年度のスタートに立てた、それぞれの目標とする姿に近づいて欲しい。』という内容です。特に3年生は、中学校生活も残り2ヶ月です。今の姿は、本校に入学したときに夢見た、義務教育最終段階の姿になっているのでしょうか？

さて、報道もされましたので、保護者の皆様も既にご承知かと思いますが、1月20日（水）に「落ちないリンゴ贈呈式」がありました。毎年恒例ではありますが、門川町商工会から、青森県から取り寄せた「落ちないリンゴ」をいただくというものです。受験を乗り切り、門川町の将来を担う人材として成長して欲しいという願いが込められたリンゴです。地域の皆さんからの応援を力に変えて、3年生が下記のスケジュールで、高等学校入学試験に臨もうとしています。応援をよろしくお願いします。



【落ちないリンゴ贈呈式の様子】

- 1月27日（水）または28日（木）または29日（金）・・・私立高等学校入試
- 2月 4日（木）・・・県立高等学校推薦・連携型入学者選抜検査
- 3月 3日（水）と4日（木）・・・県立高等学校一般入学者選抜学力検査



学校参観日について

2月8日（月）は1年生、2月9日（火）は3年生、2月10日（水）は2年生の懇談会のための学校参観日です。既にお知らせのプリントを配付していますので、日程等、再度確認をお願いいたします。ただし、2月7日（日）まで県の緊急事態宣言が発出されていますので、それが延期になった場合は中止といたします。学年末を迎え、延期する期日がありませんので、ご理解いただきたいと思います。各学年・学級から、連絡等がある場合は文書を出させますので、ご覧ください。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けて



2回の延期をしていました、2年生の修学旅行を中止することにしました。この一年間、新型コロナウイルス感染症の拡大状況や近隣の中学校の動向、2年生のPTA学年委員長や学級委員長の意見等を参考に、実施の方向を探ってきました。しかし、安心で安全な修学旅行を実施することが困難であると判断して、上記の通りの決断をしました。まさに、苦渋の決断です。一番残念に思っているのは2年生の生徒の皆さんです。大変申し訳なく思います。昨日、放送で生徒に私の思いを伝えましたが、4月からの新たな夢や目標の実現のために頑張りたい、そんな気持ちで一杯です。